



とちょう保育園便り

2022年3月

2月25日より1歳クラス及び2歳クラスが一部休園となり、保護者の皆さまには、お仕事の調整をはじめ、多大なるご苦労とご心配をおかけし、大変申し訳ございませんでした。新宿区と協議し、また新宿区保健所からの助言を受けた結果、該当クラスの保護者の方やご家族も含め、感染リスクが高まっている時期と考え、一部休園という形になりました。一部休園中に園内の消毒も行い、3月4日より通常運営を再開いたします。

引き続き、感染症防止対策を行いながらも今年度最後の一か月を子どもたちが楽しんで過ごしてもらえるようにしていきたいです。

どうぞよろしくお願いいたします。

とちょう保育園

3月の予定 ※予定が変更になる場合もございます。ご了承ください。

身体測定
歯科健診（予定）
健診（予定）
移行保育

※進級に向けて子どもたちが進級後のクラスで過ごす時間を作っていきます。登降園時間以外の保育時間内に行いますので、保護者の方に特別にご準備いただくことはございません。



運営委員会は中止とさせていただき、第三者評価の保護者アンケートの集計と共に紙面でのお伝えとさせていただきます。

保護者アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。

保護者会について

後期の保護者会は昨今の状況を見て、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策のため、月末に書面で開催させていただくことにしました。

一年間の子どもたちの育ちや、現在の姿、進級に向けてなどの内容で準備を進めています。どうぞよろしくお願いいたします。

教えて園医さん

先日、保健の方からお配りした「教えて園医さん」は以前より頂いていたご質問やお悩みに対しての園医からの回答をご紹介します。文章の中で“園での保育の考え方に通じるところもあり…”と書きました。文章の中には子どもたちへの保育士の関わりや思いも入っています。できるようになることを喜びながらも、いつできるようになるかは子ども自身が決めること。子どもの姿をよーく見ながら今を大切に、ゆったりと関わり、その日を楽しみにしながら待ちます。

そうは言っても、大人だって時間的にも気持ち的にも余裕のある時ばかりではないですね。そんな時は遠慮なく「困った！」を発信してください。かわいい子どもたちのために保護者の方と共に悩んだり、いつでもお手伝いする準備はできています。

カウンターの上の光景

事務所からはカウンター越しにホールで遊ぶ子どもたちの姿がよく見えます。先月末からカウンターにうさぎのひな人形を出しました。

それを見つけたひよこ組 Aくん。「あっ(お)にー！こわいこわい」と指さして教えてくれました。確かに先日までは節分の鬼のお面が飾ってあったものね。初めてひな人形に触れたシーンだったかな？

その後、ひな人形をカウンターの低い場所に移動させると、ひよこ組さんやりす組さんの子どもたちがやって来て「かわいい」「いいねえ」とうっとりしたような表情で眺めたり、保育士と一緒にひなまつりの歌を歌っていました。ひな人形に手を伸ばすけれど触らない姿から、大切なものというのが何となく伝わっているようでした。

この時期ならではのかわいい光景のご紹介でした。